

## 機青連 忘年会

12月6日 於 鳥初鴨川

(株)大栄製作所 吉岡 恵

忘年会にご出席頂きました会員の皆様、先輩の皆様、またお忙しい中、私達機青連の為に駆けつけて頂きました中村顧問、本当にありがとうございました。

本来ですと もっともっと先輩方のお話を頂戴したかったのですが、2時間という短い時間の中、大変残念で、楽しみにされていた会員の皆様申し訳ありませんでした。同じテーブル内では、先輩方との非常に濃い濃いお話をされていたようで、大変有意義な時間であったように見受けました。

中村先生のお話の中で、

『関西も不景気不景気って言っているけども、他府県 特に地方はもっと悲惨な状況。

今後の本格的な不況に備える準備期間が今だ。』

と言われた時、何をすべきかを考えさせられました。

今期の例会や会社訪問。また辻直前代表の「温故創新」での例会など、またその前の・・・

今まで機青連でたくさん学んだことや気づきを思い出し、今一度さらに「実践躬行」をして、言葉は悪いですが、『不況よ、かかってこいや!』と立ち向かえる心構えと準備が必要である、と感じる忘年会でした。

中村先生、本当にありがとうございました。

皆様におかれましても、貴重なお時間を頂いての忘年会へのご参加、誠にありがとうございました。

